

# 8 de Marzo Día Internacional de La Mujer



El incendio de una fábrica de camisas de Nueva York donde murieron 146 personas marcó la lucha por los derechos de la mujer.

El 8 de marzo de 1857, miles de trabajadoras textiles decidieron salir a las calles de Nueva York con el lema **'Pan y rosas'** para protestar por las míseras condiciones laborales y reivindicar un recorte del horario y el fin del trabajo infantil.



Otra manifestación que sirvió de referencia para fijar la fecha del Día Internacional de la mujer fue la huelga de las camiseras de 1909 ideada para luchar por sus derechos.

En 1917, las mujeres en Rusia deciden protestar de nuevo, y luchar por **"Pan y Paz"** en el último domingo de febrero (cayó en un 8 de marzo en el calendario gregoriano), llevando a la adopción del voto femenino en Rusia.



El capítulo más cruento de la lucha por los derechos de la mujer se produjo, sin embargo, el 25 de marzo de 1911, cuando se incendió la fábrica de camisas Triangle Shirtwaist de Nueva York.



Según el informe de los bomberos, una colilla mal apagada tirada en un cubo de restos de tela que no se había vaciado en dos meses fue el origen del incendio



Las trabajadoras y sus compañeros no pudieron escapar porque los responsables de la fábrica habían cerrado todas las puertas de escaleras y de las salidas, una práctica habitual entonces para evitar robos.





Al no poder huir, muchas de las trabajadoras saltaron a la calle desde los pisos octavo, noveno y décimo del edificio.



La mayoría de las víctimas murieron por quemaduras, asfixia, lesiones por impacto contundente o una combinación de estas causas.



El color morado, es el color representativo del Día de la Mujer, y el que adoptan las mujeres o los edificios como signo de la reivindicación.



En los 60 y los 70 las mujeres socialistas escogieron este color como símbolo de la lucha feminista y posteriormente se le asoció a la jornada que se celebra cada 8 de marzo.



*El Día Internacional de la Mujer del 8 de marzo fue declarado por las Naciones Unidas en 1975. Dos años más tarde se convirtió en el "**Día Internacional de la Mujer y la Paz Internacional**".*



*Por todas las veces que has traído una sonrisa y has hecho que nuestros días sean más brillantes.*

***¡Feliz día de la mujer!***

